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Requerimento nº 314/12 
 

JOSÉ FERNANDES 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL REFERENTES AO PLANO 
MUNICIPAL DE GESTÃO INTEGRADA DE 
RESÍDUOS SÓLIDOS 
 
 

Considerando que a Resolução nº 448, de 18 
de janeiro de 2012, do Conselho Nacional do Meio Ambiente (CONAMA), 
determina que, em consonância com o Plano Municipal de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos, deve haver a implementação do Plano Municipal de Gestão de 
Resíduos de Construção Civil; 

Considerando que a referida Resolução 
dispõe que os geradores dos resíduos de construção civil deverão ter como 
prioritário a não geração desses resíduos e, secundariamente, a redução, a 
reutilização, a reciclagem, o tratamento dos resíduos sólidos e a disposição final 
ambientalmente adequada dos rejeitos; 

Considerando que no artigo 11 da mesma 
resolução, estabelece o prazo máximo de doze meses, a partir da publicação 
desta, para que os Municípios elaborem seus Planos de Gestão de Resíduos de 
Construção Civil, portanto, até 18 de janeiro de 2013; 

Considerando que o Plano Municipal de 
Gestão de Resíduos de Construção Civil deverá ser implementado em até seis 
meses após a sua publicação; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
para fins de esclarecimento público, as seguintes informações: 

1- O Município já elaborou o Plano 
Municipal de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos? 

2- Em caso positivo, encontra-se anexo o 
Plano Municipal de Gestão de 
Resíduos de Construção Civil? Enviar 
cópia dos mesmos. 

3- Em caso negativo: quais providências 
estão sendo tomadas para que os 
Planos sejam elaborados? Haverá 
audiência pública para discussão do 
assunto? 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2012. 
 

JOSÉ FERNANDES 
         Vereador – PT  
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